



Riviera
KIDS

6 Pièces

239 m²

Réf. 83054261

2 450 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement de 240 m² au quatrième étage d'un immeuble de grand standing avec ascenseur, à 10 minutes à pied de la rue d'Antibes à Cannes. Au dernier étage : séjour au sud avec vue sur la Méditerranée, salle à manger, terrasse de 10 m² environ avec vue mer, cuisine équipée avec arrière-cuisine, 3 chambres, dont une en suite avec baignoire et wc et une autre avec wc et possibilité de faire une douche. Etage supérieur, sous les combles : petit appartement avec séjour, 2 chambres et salle de bains avec douche et toilettes. 2 grandes caves et 1 garage. Immeuble luxueux et sécurisé dans quartier ...

200 m² apartment on the fourth floor of a luxury building with lift, 10 minutes'walk from rue d'Antibes, in Cannes. On the top floor: south facing living room with a view of the Mediterranean, dining room, terrace of around 10 m² with sea view, fitted kitchen with back kitchen, 3 bedrooms, one of which is en suite with bath and wc, and another with wc and possibility of a shower. In the attic: small apartment with living room, 2 bedrooms and bathroom with shower and toilet. 2 large cellars and 1 garage. Luxury and secure building, in a sought-after area, within walking distance to all ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

